

2023年5月17日

### インバランス料金単価算定根拠となるデータ誤りについて

当社中央給電指令所のシステムにおいて、システム不具合のためインバランス料金単価算定根拠となるデータに誤りがある可能性についてお知らせ（4月25日掲載）しておりましたが、調査の結果中給システムへ情報を連携しているシステム不具合のためデータに誤りがあり、これに伴いインバランス料金情報公表ウェブサイトで公表しているインバランス料金単価に誤りがあることが判明しましたので、お知らせいたします。

誤りがあったコマは2023年4月25日の12コマ（5:30～6:00）から19コマ（9:00～9:30）で、平均0.25円/kWhの上昇でした。

インバランス料金情報公表ウェブサイトで公表している当該コマのインバランス料金単価については、電力・ガス取引監視等委員会に確認いただき、2023年5月17日に修正いたしました。

またインバランス料金の請求は見直し後の単価で実施いたします。

みなさまには、ご不便とご迷惑をおかけし誠に申し訳ございませんでした。

（参考）

インバランス料金情報公表 ウェブサイト

<https://www.imbalanceprices-cs.jp/info-list>

以上